

# 部活応援隊が行く!!

ダンスを通じて社会性も育む

# 四日市メリノール学院高等学校 ダンス部



ネットトヨタ三重はスポーツ・文化活動で頑張る団体さんの広報活動を応援します!

21人で活動しているダンス部。ダンス初心者も多い中、技術向上のために切磋琢磨しています。現在は12月中旬に開催される大会に向けて、一層練習に力を入れています。

## A1 Q1 部活の魅力は?

(浦畠さん)ダンスのスキルだけでなく、礼儀などの社会性を身につけることができるところ。ダンス部の一員として周囲から見られていると意識することで、人間性を鍛えることができると感じます。



## A3 Q3 ダンス部の強みは?

(浦畠さん)外部の先生の指導が週2回しかない中で、自分たちの力で大会に向けて頑張っているところです。学年ごとでミーティングを設けたり互いに声をかけあったりして、一つの目標に向かって全員が頑張っています。(三好先生)個性豊かで明るく、とても雰囲気のいいチーム。ダンス経験者は少ないですが、部長や副部長を中心と全員が毎日コツコツ真面目に練習に取り組んでいます。



## Q4 今後の目標は?

A4 (浦畠さん)12月に開催される三重県高等学校ダンスフェスティバルで入賞を目指しています。



二次元コードを読み取るとダンス部のコメントが見られます。



## A2 Q2 心がけていることは?

(浦畠さん)練習での指示や連絡事項を的確に伝えることです。また、自分の言動に責任を持つことを心がけています。楽しく練習することを基本としつつ、メリハリをつけることを意識しています。

## A5 Q5 現在の課題は?

(浦畠さん)先生に指導していただいたことを次への練習で生かせないことがあります。各自がさらに向上心を持つて取り組むことが必要です。

(三好先生)ダンスの基本となる体幹や柔軟性、アイソレーションなど

要だと感じます。各自分がいかに自己的に自主的に継続して取り組んでいくかが、それが今のチームの課題です。

## Q6 部活を通じて生徒さんに学んでほしいことは?

A6 (三好先生)自ら考え、責任をもって行動していく力と協調性を身につけてほしいです。大会やイベントにおけるサポートは私がいますが、練習内容や構成は部員に任せています。チーム内で自分の役割を果たすこと、試行錯誤することの大切さを学んでほしいです。



## A7 Q7 取り組んでいきたいことは?

(三好先生)みんなで一つの目標に向かって努力することの楽しさや、それぞれが「人としての成長」を実感できるようサポートしていくことです。また、部員数は近年増加しており、イベント出演の依頼も増えています。周りの方々からも応援できるようサポートしていきたいです。

近年増加しており、イベント出演の依頼も増えています。周りの方々からも応援できるようサポートしていきたいです。

近年増加しており、イベント出演の依頼も増えています。周りの方々からも応援できるようサポートしていきたいです。

顧問 三好 晴香先生 (みよし はるか)

三好先生)ダンスの基本となる体幹や柔軟性、アイソレーションなど

ネットトヨタ三重はスポーツ・文化活動で頑張る団体さんの広報活動を応援します!